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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUA 
C.M. 

PROJETO DE RESOLUÇÃO No 00 1 /17. 

Cria Comissão Especial de Estudos - CEE, 
denominada 'PROPOSTA DE UTILIZAÇÃO DA 
ORLA FERROVIÁRIA", com o objetivo de 
discutir e propor ao Prefeito a melhor forma de 
ocupação das edificações existentes e dos 
espaços da orla ferroviária que será desativada 
e dá outras providências. 

Art. 1° Nos termos do artigo 114, do Regimento 
Interno, fica criada uma Comissão Especial de Estudos - CEE denominada 
'Proposta de Utilização da Orla Ferroviária" com o objetivo de discutir e 
propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de ocupação das 
edificações existentes e dos espaços livres da orla ferroviária que será 
desativada 

§ 1° A CEE poderá ter um número máximo de 03 
(três) vereadores. 

§ 2° Os seus membros escolherão entre si o 
Presidente e o Relator. 

§ 3° Os Vereadores componentes serão 
nomeados por Ato do Presidente da Câmara, publicado no jornal local oficial 
do Poder Legislativo, dentro do prazo de 15 dias (quinze) , contados a partir 
da promulgação desta resolução. 
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Art. 2° Fica delegada competência a referida :· 
Comissão para entrar em entendimentos com órgãos governamentais e não 
governamentais que julgar conveniente, com o objetivo de dar cumprimento à 
sua tarefa . 

Art. 3° No prazo de 360 dias (trezentos e 
sessenta) , prorrogáveis na forma do Regimento Interno, o presidente da 
Comissão deverá apresentar relatório final de seus trabalhos. 

Art. 4° Esta Resolução entra em vigor na data de 
sua publicação. 

Sala de Sessões Plínio de Carvalho, 12 de janeiro de 2017. 
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ELIAS CHEDIEK 

Vereador 



JUSTIFICATIVA 
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PROC.~ 
C.M. 

O Governo Federal, através do Departamento 

Nacional de Infraestrutura de Transportes- DNIT, já entregou os serviços de 

construção do contorno ferroviário de Araraquara, bem como o pátio de 

Tutóia. 

Grande parcela dos trens já circulam pela nova 

linha e pelo novo pátio. Só falta a construção das novas oficinas, do posto de 

abastecimento de locomotivas e o prédio da administração, para que a ALL 

deixe definitivamente toda a área ocupada pela linha e pátio atual. 

Essa área possui aproximadamente hum milhão 

de metros quadrados, com importantes edifícios e marcos históricos para a 

memória ferroviária. 

O município estuda, de longa data a melhor forma 

de utilização dessa área e de preservação dos edifícios e marcos históricos, 

sem ter apresentado até agora proposta conclusiva, assim sendo, é de suma 

importância que se faça levantamento de cada edificação e se defina a sua 

provável utilização futura, bem como se avance quanto aos espaços vazios 

de toda a área. 

Quando chegar o tempo da desocupação das 

edificações pela ALL, a ocupação deve se dar simultaneamente, de tal modo 

que se evite a invasão e depredação do patrimônio público. 

Na gestão anterior, a CEE criada com a mesma 

finalidade, avançou nos estudos e propostas, mas dado a complexidade e 

amplitude dos temas e a expiração do prazo, não terminou os trabalhos, 

razão porque propomos a criação de nova CEE, para prosseguir os estudos. 

Cjl17 

Sala de Sessões Plínio de Carvalho, 12 de janeiro de 2017. 
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ELIAS CHEDIEK 
Vereador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQU 

COMISSÃO DE JUS TI~ LEGISLAÇÃO E REDAÇÃO 

PARECER NO 00 4 /17. 

O presente projeto de resolução, apresentado pelo 
Vereador e Presidente Elias Chediek, cria Comissão Especial de Estudos -
CEE, denominada "PROPOSTA DE UTILIZAÇÃO DA ORLA FERROVIÁRIA", 
com o objetivo de discutir e propor ao Prefeito a melhor forma de ocupação 
das edificações existentes e dos espaços da orla ferroviária que será 
desativada e dá outras providências. 

As Comissões Especiais de Estudo, destinadas a 
proceder estudo de assunto de especial interesse do Poder Legislativo ou do 
Município, serão constituídas por Resolução, que conterá a finalidade e o 
prazo para a apresentação de Relatório Final (Artigo 114, do Regimento 
Interno da Câmara Municipa l de Araraquara) . 

O projeto de Resolução será apreciado em único 
turno de discussão e votação. 

Sua elaboração atendeu ao disposto nas normas 
regimentais vigentes. 

Pela legalidade. 

Quanto ao mérito, o plenário decidirá. 

É o parecer, s.m.j. 

---
/ / :;;>' -7 Presidente e Relator 

~ <::2~ :erri -----

Thainara Faria 
lv1RDC/dlcm 
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CÂ.lMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

REQUERI MENTO NÚMERO 0036 /17. 

AUTOR: Vereador Elias Chediek 

DESPACHO: 

APROVADO 
Araraquara , - --- --;1''-------

PROCESSO n° 011117 ---
PROPOSIÇÃO: Projeto de Resolução n° 001117 

INTERESSADO: VEREADOR ELIAS CHEDIEK 

ASSUNTO: Cria Comissão Especic1l de Estudos - CEE, denominada 
"PROPOSTA DE UTILIZAÇÃO DA ORLA FERROVIÁRIA", com 
o objetivo de discutir e propor ao Prefeito a melhor forma de 
ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla 
ferroviária que será desativada e dá outras providências. 

Requer-se à Mesa, satisfeitas as formalidades 
regimentais, seja incluída na Ordem do Dia da PRESENTE sessão, a 
proposição acima referida , a qual se encontra com os pareceres 
necessários das comissões competentes. 

JUSTIFICATIVA: a Comissão Especial de 
Estudos ét ser criada dest ina-se àl continuidade dos trabalhos iniciados 
na legisl.atura anterior. Justifica-se a sua inclusão nesta Ordem do Dia 
uma vez que a Câmara Municipal contratou estagiários para o 
desenvolvimento de atividades auxiliares com finalidade de auxiliar a 
Comissão, sendo que os mesmos retornam de suas férias regulares já 
nesta semana. 

181 -0 

Sala de sessões Plinio de Carvalho 1 7 JAN. 1U17 
· --~~-------------
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQU 
Estado de São Paulo 

~ , 
RESOLUÇAO NUMERO 431 

De 17 de janeiro de 2017 
Iniciativa: VEREADOR ELIAS CHEDIEK 

Cria Comissão Especial de Estudos- CEE, denominada 
'PROPOSTA DE UTILIZAÇÃO DA ORLA FERROVIÁRIA", 

com o objetivo de discutir e propor ao Prefeito a 
melhor forma de ocupação das edificações existentes 
e dos espaços da orla ferroviária que será desativada 

e dá outras providências. 

O PRESIDENTE deste Legislativo, usando da atribuição que lhe é conferida pelo artigo 

32, inciso 11, alínea g, da Resolução n9 399, de 14 de novembro de 2012 (Regimento Interno), 

e de acordo com o que aprovou o plenário em sessão ordinária de 17 de janeiro de 2017, 

promulga a seguinte 
~ 

RESOLUCAO 
Art. 19 Nos termos do artigo 114, do Regimento Interno, fica criada uma Comissão 

Especial de Estudos - CEE denominada 'Proposta de Utilização da Orla Ferroviária" com o 

objetivo de discutir e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de ocupação das 

edificações existentes e dos espaços livres da orla ferroviária que será desativada 

§ 19 A CEE poderá ter um número máximo de 03 (três) vereadores. 

§ 29 Os seus membros escolherão entre si o Presidente e o Relator. 

§ 39 Os Vereadores componentes serão nomeados por Ato do Presidente da Câmara, 

publicado no jornal local oficial do Poder Legislativo, dentro do prazo de 15 dias (quinze), 

contados a partir da promulgação desta resolução. 

Art. 29 Fica delegada competência a referida Comissão para entrar em 

entendimentos com órgãos governamentais e não governamentais que julgar conveniente, 

com o objetivo de dar cumprimento à sua tarefa. 

Art. 39 No prazo de 360 dias (trezentos e sessenta), prorrogáveis na forma do 

Regimento Interno, o presidente da Comissão deverá apresentar relatório final de seus 

trabalhos. 

Art. 49 Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação. 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARP..í~zessete) dias do mês de janeiro do 
ano de 2017 (dois mil e dezessete). ~ 

. 

Publicado na Câmara Municipal de Araraquara, na mesma data 

Arquivado em livro próprio dlom 
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MATÉRIA PUBLICADA NO JORNAL "A CIDADE" 
EDIÇÃ O DO DIA: quinta-feira, 19 de janeiro de 2017. 

8 CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

RESOLUÇÃO NÚMERO 431 
Oe 17 de janeiro de 2017 

Iniciativa: VEREADOR ELIAS CHEDIEK 
Cria Com1ssão Especial de Estudos - CEE, denominada 'PROPOSTA 
DE UTILIZAÇÃO DA ORLA FERROVIÁRIA", com o objetivo de discutir 
e propor ao Prefeito a melhor forma de ocupação das edificações 
exiStentes e dos espaÇQs da orla ferroviária que será desativada e 
dá outras prov1dênc1as. O PRESIDENTE deste Legislativo, usando da 
atribuição que lhe é conferida pelo artigo 32, inclsc 11, alínea g, da 
Resclução n' 399, de 14 de novembro de 2012 (Regimento Interno), 
e de acordo com o que aprovou o plenário em sessão ordinária de 
17 de janeiro de 2017, promulga a seguinte RESOLUÇÃO- Art 1' Nos 
termos do artigo 114, do Regimento Interno, fica criada uma Comissão 
Espec1al de Estudos - CEE denominada 'Proposta de Utilização da Orla 
Ferroviária" com o objetivo de diScutir e propor ao Poder Executivo 
Municipal a melhor forma de ocupação das edificações exiStentes 
e dos espaços livres da orla ferroviária que será desativada. § 1' A 
CEE poderá ter um número máXImo de 03 (três) vereadores. § 2' Os 
seus membros escolherão entre si o Presidente e o Relator. § 3' Os 
Vereadores componentes serão nomeados por Ato do Presidente da 
Câmara, publicado no jornal local oficial do Poder Leg1slaüvo, dentro 
do prazo de 15 dias (quinze). contados a partir da promulgação desta 
resclução. Art. 2' Fica delegada competência a referida Comissão 
para entrar em entendimentos com órgãos governamentais e não 
governamentaiS que julgar conveniente, com o objetiVO de dar 
cumprimento à sua tarefa. Art. 3" No prazo de 360 dias (trezentos e 
sessenta), prorrogáveis na forma do Regimento Interno, o presidente 
da Comissão deverá apresentar relatório final de seus trabalhos. 
Art. 4' Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação. 
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAOUARA, aos 17 (dezessete) dias do mês 
de jane~ro do ano de 2017 (dois m1l e dezessete). 

J~FERSON YASHUDA FARMAC~UTICO 
Presidente 

ARC~LIO LUIS MANELLI 
Administrador Geral 

Publicado na Câmara Municipal de Araraquara, na mesma data 
Arquivado em 11vro própno dlom 

FLS. 

PROC. -J 71r · 
C.M. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQukR« 
Assunto: 

Recebi a Consulta com relação ao interesse em participar ou não da Comissão 
Especial de Estudos- CEE, denominada 'Proposta de Utilização da Orla Ferroviária", 
com o objetivo de discutir e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de 
ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla ferroviária que será 
desativada 

GABINETE 

TONINHO DO MEL 

EDIO LOPES 

EDSON HEL 

ELIAS CHEDIEK 

DR. ELTON NEGRINI 

MAGAL VERRI 

GERSON DA FARMÁCIA 

JOSÉ CARLOS PORSANI 

ZÉ LUIZ 

JULIANA DAMUS 

LUCAS GRECCO 

TENENTE SANTANA 

PAULO LANDIM 

RAFAEL DE ANGELI 

PASTOR RAIMUNDO 

BEZERRA 
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ÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQU~RÍ\: ~ 

Vereador RAFAEL DE ANGELI 

Consulta com relação ao interesse em participar da: 

Comissão Especial de Estudos- CEE, denominada 'Proposta SIM NAO 
de Utilização da Orla Ferroviária", com o objetivo de discutir 

K e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de 
ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla 
ferroviária que será desativada. 

Araraquara, ~':) deijáneiro de 2017. 

TI DE ANGELI 

Obs.: Prazo para devolução até dia 25/01/17 (QUARTA
FEIRA), ÀS 17HOO. 

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO 

OU DANIEL. 



ÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUA:U·A ?'e- ' ; 

Vereador TENENTE SANTANA 

Consulta com relação ao interesse em participar da: 

Comissão Especial de Estudos- CEE, denominada 'Proposta SIM NAO 
de Utilização da Orla Ferroviária", com o objetivo de discutir 
e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de 

)\ ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla 
ferroviária que será desativada . 

L____ __ 

Araraquara, Lj de janeiro de 2017. 

Obs.: Prazo para devolução até dia 25/01/17 (QUARTA
FEIRA), ÀS 17HOO. 

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO 

OU DANIEL. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUAIR'·)\ ~ 

Vereador JOSÉ CARLOS PORSANI 

Consulta com relação ao interesse em participar da: 

Comissão Especial de Estudos- CEE, denominada 'Proposta SIM NAO 
de Utilização da Orla Ferroviária", com o objetivo de discutir y e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de 
ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla 
ferroviária que será desativada. 

Obs.: Prazo para devolução até dia 25/01/17 (QUARTA
FEIRA), ÀS 17HOO. 

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO 
OU DANIEL. 
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PROC~ 
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUA~A.---"'\--

Vereador GERSON DA FARMÁCIA 

Consulta com relação ao interesse em participar da: 

Comissão Especial de Estudos- CEE, denominada 'Proposta 
de Utilização da Orla Ferroviária", com o objetivo de discutir 
e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de 
ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla 
ferroviária que será desativada . 

SIM 

Araraquara , d~ __ .janeiro de 2017. 

NAO 

Obs.: Prazo para devolução até dia 25/01/17 (QUARTA
FEIRA), ÀS 17HOO. 

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO 
OU DANIEL. 
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ÁMARA MUNICIPAL DE ARARAQUAR·A - · --· -

Vereador TONINHO DO MEL 

Consulta com relação ao interesse em participar da: 

Comissão Especial de Estudos- CEE, denominada 'Proposta SIM NAO 
de Utilização da Orla Ferroviária", com o objetivo de discutir 

X e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de 
ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla 
ferroviária que será desativada. 

Araraquarajl_ de janeiro de 2017. 

ANTONIO 

Obs.: Prazo para devolução até dia 25/01/17 (QUARTA
FEIRA), ÀS 17HOO. 

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO 

OU DANIEL. 
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ÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQU&lf·A :0-

Vereador LUCAS GRECCO 

Consulta com relação ao interesse em participar da: 

Comissão Especial de Estudos- CEE, denominada 'Proposta SIM NAO 
de Utilização da Orla Ferroviária", com o objetivo de discutir 

e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de x· ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla 

ferroviária que será desativada. 

---- .-

Obs.: Prazo para devolução até dia 25/01/17 (QUARTA
FEIRA), ÀS 17HOO. 

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO 

OU DANIEL. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUÃRA ····---

Vereador EDIO LOPES 

Consulta com relação ao interesse em participar da: 

Comissão Especial de Estudos- CEE, denominada 'Proposta 
de Utilização da Orla Ferroviária", com o objetivo de discutir 
e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de 
ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla 
ferroviária que será desativada. 

Araraquara , -- ~ , 

EDI 

SIM 

e 2017. 

NAO 

Obs.: Prazo para devolução até dia 25/01/17 (QUARTA
FEIRA), ÀS 17HOO. 

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO 

OU DANIEL. 
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AMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Vereador DR. ELTON NEGRINI 

Consulta com relação ao interesse em participar da: 

Comissão Especial de Estudos- CEE, denominada 'Proposta 
de Utilização da Orla Ferroviária", com o objetivo de discutir 
e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de 
ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla 
ferroviária que será desativada. 

SIM 

c:-..._ 
Araraquara , c:Jj de ianéiro de 2017. 

NAO 

X 

Obs.: Prazo para devolução até dia 25/01/17 (QUARTA
FEIRA), ÀS 17HOO. 

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO 
OU DANIEL. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Vereador EDSON HEL 

Consulta com relação ao interesse em participar da: 

Com issão Especial de Estudos- CEE, denominada 'Proposta SIM NAO 
de Utilização da Orla Ferroviária", com o objetivo de discutir 
e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de x· ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla 
ferroviária que será desativada. 

Araraquara, l. ") de janeiro de 2017. 

Obs.: Prazo para devolução até dia 25/01/17 (QUARTA
FEIRA), ÀS 17HOO. 

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO 
OU DANIEL. 



[
r~~ . ---·õoo 

'1 ':0C.0~.~ /\ 1 
·~·· ~ I " / 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Vereador ROGER MENDES 

Consulta com relação ao interesse em participar da: 

Comissão Especial de Estudos- CEE, denominada 'Proposta SIM NAO 
de Utilização da Orla Ferroviária", com o objetivo de discutir 
e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de 
ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla \ ferroviária que será desativada. 

Araraquara , Z-3 de janeiro de 2017. 

~ 
O DE FREITAS MENDES 

Obs.: Prazo para devolução até dia 25/01/17 (QUARTA
FEIRA), ÀS 17HOO. 

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO 
OU DANIEL. 
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AMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Vereador PAULO LANDIM 

Consulta com relação ao interesse em participar da: 

Comissão Especial de Estudos- CEE, denominada 'Proposta SIM NAO 
de Utilização da Orla Ferroviária", com o objetivo de discutir 

X e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de 
ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla 
ferroviária que será desativada. 

Obs.: Prazo para devolução até dia 25/01/17 (QUARTA
FEIRA), ÀS 17HOO. 

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO 

OU DANIEL. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Vereador ZÉ LUIZ 

Consulta com relação ao interesse em participar da: 

Comissão Especial de Estudos- CEE, denominada 'Proposta _ SIM NAO 
' 

de Utilização da Orla Ferroviária", com o objetivo de discutir ' ' ', / e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de 
ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla I'~ ferroviária que será desativada. 

' 

Araraquara , ~L{ de janeiro de 2017. 

----) 

Obs.: Prazo para devolução até dia 25/01/17 (QUARTA
FEIRA), ÀS 17HOO. 

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO 

OU DANIEL. 



;~~~-·--'~'06[3 

PROC.~~ 
C.M.~ 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Vereador JULIANA DAMUS 

Consulta com relação ao interesse em participar da: 

Comissão Especial de Estudos- CEE, denominada 'Proposta SIM NAO 
de Utilização da Orla Ferroviária", com o objetivo de discutir 
e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de ;{ ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla 
ferroviária que será desativada. 

Araraquara , o2 3 de janeiro de 2017. 

~ 
JULIANA ANDRIÃO DAMUS 

Obs.: Prazo para devolução até dia 25/01/17 (QUARTA
FEIRA), ÀS 17HOO. 

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO 

OU DANIEL. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Vereador THAINARA FARIA 

Consulta com relação ao interesse em participar da: 

Comissão Especial de Estudos- CEE, denominada 'Proposta SIM NAO 
de Utilização da Orla Ferroviária", com o objetivo de discutir 
e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de 

I ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla 
ferroviária que será desativada . 

Araraquara, o(p de janeiro de 2017. 

THAINARA KAROLINE FARIA 

Obs.: Prazo para devolução até dia 25/01/17 (QUARTA
FEIRA), ÀS 17HOO. 

*DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO 

OU DANIEL. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Vereador PASTOR RAIMUNDO BEZERRA 

Consulta com relação ao interesse em participar da: 

Comissão Especial de Estudos- CEE, denominada 'Proposta SIM NAO 
de Utilização da Orla Ferroviária", com o objetivo de discutir 
e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de 

1 ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla 
ferroviária que será desativada. 

Araraquara..0__ de janeiro de 2017. 

Obs.: Prazo para devolução até dia 25/01/17 (QUARTA
FEIRA), ÀS 17HOO. 

*DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO 
OU DANIEL. 
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ÁMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA·----

Vereador ELIAS CHED IEK 

Consulta com relação ao interesse em participar da: 

Comissão Especial de Estudos- CEE, denominada 'Proposta 
de Utilização da Orla Ferroviária", com o objetivo de discutir 
e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de 
ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla 
ferroviária que será desativada. 

SIM 

Araraquara , »-f de janeiro de 2017. 

-==· ~-
ELIAS CHEDIEK NETO 

NAO 

Obs.: Prazo para devolução até dia 25/01/17 (QUARTA
FEIRA), ÀS 17HOO. 

*DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO 

OU DANIEL. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA---· 

Vereador MAGAL VERRI 

Consulta com relação ao interesse em participar da: 

Comissão Especial de Estudos- CEE, denominada 'Proposta SIM NAO / 

de Utilização da Orla Ferroviária", com o objetivo de discutir _\ e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de 
ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla 
ferroviária que será desativada. 

Araraquara , .25 de janeiro de 2017. 

~~-
FABIOVERRI 
~ 

Obs.: Prazo para devolução até dia 25/01/17 (QUARTA
FEIRA), ÀS 17HOO. 

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO 

OU DANIEL. 



" CAMARA MUNICIPAL DE ARARA 
Assunto: 

Interesse em participar ou não da Comissão Especial de Estudos - CEE, denominada 
'Proposta de Utilização da Orla Ferroviária", com o objetivo de discutir e propor ao 
Poder Executivo Municipal a melhor forma de ocupação das edificações existentes e 
--- --r-y-- -- -· ·- . -·.-. ·-· ·- -.-- --·- -----·. ---· 

GABINETE SIM NÃO 

TONINHO DO MEL 
y-

EDIO LOPES r( 

EDSON HEL ;>( 

ELIAS CHEDIEK )( 

DR. ELTON NEGRINI K 

MAGAL VERRI 
y 

GERSON DA FARMÁCIA x 
JÉFERSON YASHUDA 
FARM ACÊ UTI CO 

JOSÉ CARLOS PORSANI >c 
ZÉ LUIZ k 
JULIANA DAMUS x 
LUCAS GRECCO x 
TENENTE SANTANA x 
PAULO LANDIM t 

' 

RAFAEL DE ANGELI '\( 

PASTOR RAIMUNDO BEZERRA >( 

ROGER MENDES 
>( 

THAINARA FARIA ;( 

' 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQlJnW&wr 
GABINETE DO PRESIDENTE 

ATO NÚMERO 025/17 
De 31 de janeiro de 2017. 

Processo n° 011/17 

Cria Comissão Especial de Estudos - CEE, 
denominada "Proposta de Utilização da Orla 
Ferroviária" , com o objetivo de discutir e propor 
ao Prefeito a melhor forma de ocupação das 
edificações existentes e dos espaços da orla 
ferroviária que será desativada e dá outras 
providências. 

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA, 
Estado de São Paulo, usando de suas atribuições legais, faz publicar o seguinte 

ATO: 

Art. 1°- Atendendo ao disposto na Resolução 431, de 17 de janeiro 
de 2017, que criou a Comissão Especial de Estudos- CEE denominada "Proposta de Utilização da 
Orla Ferroviária" , com o objetivo de discutir e propor ao Prefeito a melhor forma de ocupação 
das edificações existentes e dos espaços da orla ferroviária que será desativada, ficam 
nomeados os vereadores Elias Chediek, Edson Hei e Paulo Landim sob a presidência do primeiro. 

Parágrafo único - Fica delegada competência à referida Comissão 
para entrar em entendimentos com órgãos governamentais e não governamentais que julgar 
conveniente, com o objetivo de dar cumprimento para sua tarefa. 

Art. 2° - No prazo de 360 (trezentos e sessenta) dias, prorrogáveis 
na forma do Regimento Interno, o presidente da Comissão deverá apresentar relatório final de 
seus trabalhos. 

Art. 3° - Este ato entra em vigor na data de sua publicação. 

Câmara Munic· 
de janeiro do ano de 2017 (dois mil e d~set 

raraquara, aos 31 (trinta e um) dias do mês 

Publicado na Câmara Municipal de Araraquara, na mesma data. 

ARb.EbfOTtf~S MANELLI 
Administrador Geral 
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MATÉRIA PUBLICADA NO JORNAL "A CIDADE" 
EDIÇÃO DO DIA: quinta-feira, 02 de fevereiro de 201 7. 

I e CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

ATO NÚMERO 025/17 
De 31 de janeiro de 2017. 

Processo n' 011/17 
Cria Com1ssão Especial de Estudos - CEE, denominada "Proposta de 
U11hzação da Orla Ferroviária'·, com o objetivo de diSCutir e propor ao 
Prefeito a melhor forma de ocupação das edificações existentes e dos 
espaços da orla ferroviária que será desativada e dá outras providên
cias. O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAOUARA, Estado 
de São Paulo, usando de suas atribuições legais, faz publicar o seguinte 
ATO : Art.1'-Atendendo ao disposto na Resolução 431, de 17 de 
janeiro de 2017, que criou a Comissão Especial de Estudos - CEE 
denominada "Proposta de Utilização da Oria Ferroviária", com o ob
jetiVO de discutir e propor ao Prefeito a melhor forma de ocupação 
das edificações ex1stentes e dos espaços da orla ferroviária que será 
desativada. ficam nomeados os vereadores Elias Chediek, Edson Hei e 
Paulo Landim sob a presidência do primeiro. 
Parágrafo úmco- Fica delegada competência à referida Comissão para 
entrar em entendimentos com órgãos governamentaiS e não governa
mentaiS que julgar conveniente, com o objetivo de dar cumpnmento 
para sua tarefa. Art. 2' - No prazo de 360 (trezentos e sessenta) dias, 
prorrogáveis na forma do Regimento Interno, o presidente da Comissão 
deverá apresentar relatóno final de seus trabalhos. 
Art. 3' - Este ato entra em vigor na data de sua publicação. 
Cãmara Municipal de Araraquara, aos 31 (trinta e um) dias do mês de 
janeiro do ano de 2017 (dois mil e dezessete). 

J~FERSON YASHUDA FARMAC~UTICO 
Presidente 

Publicado na Câmara Mumclpal de Araraquara, na mesma data. 
ARC~LIO LUIS MANELLI 

Administrador Geral 

,--·· --- ·------



CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 
Rua São Bento, 887 

14801300- Araraquara- SP 
Telefone: (16) 3301 0606- Fax: (16) 3301 0649 
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Com a constituição de uma nova Comissão Especial de 
Estudos, denominada '·Proposta de utilização da Orla Ferroviária", a Câmma Municipal 
retoma os trabalhos anteriores com o objetivo de discutir e aprovar um Plano Diretor 
especifico para essa área. 

Assim sendo, criamos cinco Comissões Temáticas, com a 
finalidade de avançar nas propostas especificas das áreas abaixo: 

1. Mobilidade Urbana: Transporte Público; novas 

ligações com a Vila Xavier; VLT; ciclovia; pista de caminhada; (traçados, estações, 

acessos viários e pedestres) ... 

2. Meio Ambiente I Drenagem: Estudo Paisagístico; 

drenagem urbana; lagoas de contenção; sustentabilidade ... 

3. Patrimônio Histórico: Memória Ferroviária; 

Patrimônio Histórico Ambiental; Cultural; Turismo ... 

4. Institucional: Vocação de cada parte da área; 

destinação dos imóveis; uso do solo ... 

5. Planejamento: Integração de todas propostas das 

Comissões num único projeto, conciliando os interesses e agregando outros projetos 

da cidade a este; Fontes de recursos ... 

Com o objetivo de apresentar os novos membros do Poder 
Executivo e do Poder Legislativo, bem como distribuir os membros nas cinco comissões 
temáticas e traçar lll11 plano de trabalho, convidamos a pa1ticipar de reunião conforme 
discriminado abaixo: 

despedimos. 

DA TA: 15/03/2017 (quarta-feira) 
LOCAL: Plenário da Câmara Municipal 
HOR.ÁlUO: 16:00 hrs 

Contando com a vossa indispensável presença, nos 

~ 

«"' 

ELIAS 

EDSON Hr:T--Me(EE 



Valdemar M. Neto Mendonça 

De: 
Enviado em: 

Valdemar M. Neto Mendonça 
terça-feira, 7 de março de 2017 20:49 

I~ ~ 
I .._~ . _ _____.:~~ 

'1 ";.0C . .....-..=~~ 

~' 

Para: Assessoria Chediek; Assessoria Juliana Damus; Édio Lopes; Edison Jose Soares; Elias 
Chediek; Elton Hugo Negrini; Gerson Roza de Freitas; Jeferson Yashuda; José Carlos 
Porsani ; Jose Luiz Gilliotti dos Santos; Juliana Damus; Lucas Grecco; Magal Verri ; 
Pastor Raimundo Bezerra; Paulo Fernando Paes Landim; Presidencia ; Rafael de Angeli ; 
Roger Tiago de Freitas Mende; Tenente Santana; Thainara Karoline Faria; Toniriho do 
Mel 

Assunto: Comissão de Estudos Parque dos Trilhos - convite para reunião 

Boa noite! 

A Comissão Especial de Estudos 'Proposta de Utilização da Orla Ferroviária' da Câmara Municipal de Araraquara tem a 
honra de CONVIDAR Vossa Senhoria para uma reunião no Plenário da Câmara Municipal de Araraquara, no dia 15 de 
março de 2017 (quarta-feira), às 16 horas. 

O objetivo da reunião será a apresentação dos novos membros do Poder Executivo e do Poder Legislativo, bem como 
'istribuir os membros nas comissões temáticas (Mobilidade Urbana; Meio Ambiente/Drenagem; Patrimônio Histórico; 

Institucional; e Planejamento) e traçar um plano de trabalho. 

REUNIÃO DA COMISSÃO ESPECIAL DE ESTUDOS "PROPOSTA DE UTILIZAÇÃO DA ORLA FERROVIÁRIA" 
DATA: Quarta-feira, 15 de março de 2017 
HORÁRIO: 16 horas 
LOCAL: Plenário da Câmara Municipal de Araraquara 

Peço a gentileza de confirmar o recebimento desta correspondência eletrônica, bem como a participação na reunião . 

Sem mais para o momento, na condição de secretário da Comissão, me coloco à disposição no caso de eventuais 
dúvidas. 

Atenciosamente, 

VALDEMAR MARTINS NETO MENDONÇA 
Diretoria Legislativa 
Telefone fixo (16) 3301-0619 

Telefone móvel (16) 9 9752-8056 
E-mail: valdemar@camara-arq .sp .gov.br 

1 
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Valdemar M. Neto Mendonça 
I ['f~CC . O),~l bt;# 

De: 
Enviado em: 
Para: 

Assunto: 
Anexos: 

Boa noite! 

Valdemar M. Neto Mendonça 
terça-feira, 7 de março de 2017 21:13 

I . 

'coca@sc.usp.br'; 'arqclelia@hotmail.com' ; 'dsimioni@araraquara.sp.gov.br'; 
'sdeconomico@araraquara.sp.gov.br'; 'nilson@ctaonline.com.br' ; 
'cristiane.ferreira@ctaonline.com.br'; 'segseguranca@araraquara.sp.gov.br'; 
'secobras@araraquara. sp.gov. br' ; 'secplanpartpop@araraquara.sp.gov. br'; 
'gabinetesaude@araraquara.sp.gov.br' ; 'seceducacao@araraquara.sp.gov.br' ; 
'secesporteslazer@araraquara. sp. gov. br' ; 'seccu ltura@araraq uara. sp. gov. br' ; 
'coordpartpopular@araraquara. sp.gov. br' ; 'gabinete@daeeararaquara.com. br' ; 
'expedientesdu@araraquara.sp.gov.br'; 'victormalara@hotmail.com'; 
'jess_unn@hotmail.com'; 'leomar@sc.usp.br' ; 'gustavom@sebraesp.com.br'; 'theo_theo1 
@hotmail .com'; 'sinhores@araraquarasinhores.com.br'; 'acia@sunrise.com.br'; 
'anapaula@sincomercioararaquara.com.br'; 'r.orsi@fclar.unesp.br' ; 
'suzanapaiva@fclar.unesp.br'; 'azzoniaa@terra.com.br'; 'chicosantoro@uol.com.br'; 
'deciv@ufscar. br' ; 'rudney@feb. unesp. br'; 'cmiararaquara2004@gmail.com'; 
'skairuz@gmail.com' ; 'walter@logatti.edu.br'; 'secretaria@logatti.edu.br'; 
'artut@ceagesp.gov. br' ; 'agara@ceagesp.gov. br'; 'ceara@ceagesp.gov. br' ; 
'mscruz@ceagesp.gov. br' ; 'dulcemariafig@terra.com. br'; 'jbfelex@hotmail.com' ; 
'robson_arqueo@yahoo.com.br'; 'marcelicno@yahoo.com.br' ; 'r.orsi@fclar.unesp.br'; 
'Rogério Belmiro Tampellini' ; 'diretor@fclar.unesp.br'; 'vicedir@fclar.unesp.br'; 
'carnesseca@uol.com.br'; 'cris@baos.com.br'; 'cga_cetesb@sp.gov.br' ; 
'jlopez@sp.gov.br' ; 'rodrigo.stefani@rumolog.com'; 'godoy.trem@gmail .com'; 
'skairuz@gmail.com'; 'eloisa.mortatti@araraquara.sp.gov.br' 
Comissão de Estudos Parque dos Trilhos - convite para reunião 
Convite.jpg 

A Comissão Especial de Estudos 'Proposta de Utilização da Orla Ferroviária' da Câmara Municipal de Araraquara tem a 
honra de CONVIDAR Vossa Senhoria para uma reunião no Plenário da Câmara Municipal de Araraquara, no dia 15 de 
março de 2017 (quarta-feira), às 16 horas. 

O objetivo da reunião será a apresentação dos novos membros do Poder Executivo e do Poder Legislativo, bem como 
distribuir os membros nas comissões temáticas (Mobilidade Urbana; Meio Ambiente/Drenagem; Patrimônio Histórico; 
Institucional; e Planejamento) e traçar um plano de trabalho. 

EUNIÃO DA COMISSÃO ESPECIAL DE ESTUDOS "PROPOSTA DE UTILIZAÇÃO DA ORLA FERROVIÁRIA" 
DATA: Quarta-feira, 15 de março de 2017 
HORÁRIO: 16 horas 
LOCAL: Plenário da Câmara Municipal de Araraquara 

Peço a gentileza de confirmar o recebimento desta correspondência eletrônica, bem como a participação na reunião. 

Sem mais para o momento, na condição de secretário da Comissão, me coloco à disposição no caso de eventuais 
dúvidas. 

Atenciosamente, 

VALDEMAR MARTINS NETO MENDONÇA 

Diretoria Legislativa 

1 



Valdemar M. Neto Mendonça 

De: 
Enviado em: 
Para: 

Théo Bratfisch [theo_theo1 @hotmail.com] 
terça-feira, 7 de março de 2017 21:26 
Valdemar M. Neto Mendonça 

C.M. 

Assunto: CONFIRMADO Re: Comissão de Estudos Parque dos Trilhos- convite para reunião 

Grato, confirmo minha participação. 

Théo Bratfisch 
marketing promocional I promoções e eventos 
ANOTE NOVO NÚMERO (16) 9-9744-4578 vivo 

Facebook: http ://www.facebook.com/theo.bratfisch 

De: Valdemar M. Neto Mendonça <valdemar@camara-arq.sp.gov.br> 
Enviado: terça-feira, 7 de março de 2017 21:12 
Para: coca@sc.usp .br; arqclelia@hotmail.com; dsimioni@araraquara.sp.gov.br; sdeconomico@araraquara.sp.gov.br; 

i lson @ctaonl ine.com. br; cristiane. ferrei r a @ctaon I ine.com. br; segsegura nca @ara ragu a r a .sp.gov. br; 
secobras@araraquara.sp.gov.br; secplanpartpop@araraquara.sp.gov.br; gabinetesaude@araraquara .sp.gov.br; 
seceducacao@araraquara.sp.gov.br; secesporteslazer@araraquara .sp.gov.br; seccultura@araraquara.sp.gov.br; 
coordpartpopular@araraquara.sp.gov.br; gabinete@daeeararaquara.com.br; expedientesdu@araraquara.sp.gov.br; 
victormalara@hotmail.com; jess unn@hotmail.com; leomar@sc.usp.br; gustavom@sebraesp.com.br; 
theo theo1@hotmail.com; sinhores@araraquarasinhores.com.br; acia@sunrise.com.br; 
anapaula@sincomercioararaquara.com.br; r.orsi@fclar.unesp.br; suzanapaiva@fclar.unesp.br; azzoniaa@terra .com.br; 
chicosantoro@uol .com.br; deciv@ufscar.br; rudney@feb.unesp.br; cmiararaquara2004@gmail.com; 
skai ruz@gma il .com; wa I ter@ logatti .edu. br; secretaria@ logatti.edu. br; artut@ceagesp.gov. br; agara @ceagesp.gov. br; 
ceara@ceagesp.gov.br; mscruz@ceagesp.gov.br; dulcemariafig@terra.com.br; jbfelex@hotmail.com; 
robson arqueo@yahoo.com.br; marcelicno@yahoo.com.br; r.orsi@fclar.unesp.br; Rogério Bel miro Tampellini; 
diretor@fclar.unesp.br; vicedir@fclar.unesp.br; carnesseca@uol.com.br; cris@baos.com.br; cga cetesb@sp.gov.br; 
jlopez@sp.gov.br; rodrigo.stefani@rumolog.com; godoy.trem@gmail.com; skairuz@gmail.com; 
eloisa.mortatti @a r a raq uara .sp.gov. br 
Assunto: Comissão de Estudos Parque dos Trilhos- convite para reunião 

Boa noite! 

A Comissão Especial de Estudos 'Proposta de Utilização da Orla Ferroviária' da Câmara Municipal de Araraquara tem a 
honra de CONVIDAR Vossa Senhoria para uma reunião no Plenário da Câmara Municipal de Araraquara, no dia 15 de 
março de 2017 (quarta-feira), às 16 horas. 

O objetivo da reunião será a apresentação dos novos membros do Poder Executivo e do Poder Legislativo, bem como 
distribuir os membros nas comissões temáticas (Mobilidade Urbana; Meio Ambiente/Drenagem; Patrimônio Histórico; 
Institucional; e Planejamento) e traçar um plano de trabalho. 

REUNIÃO DA COMISSÃO ESPECIAL DE ESTUDOS "PROPOSTA DE UTILIZAÇÃO DA ORLA FERROVIÁRIA" 
DATA: Quarta-feira, 15 de março de 2017 
HORÁRIO: 16 horas 

LOCAL: Plenário da Câmara Municipal de Araraquara 

1 
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Valdemar M. Neto Mendonça 

De: 
Enviado em: 
Para: 
C c: 
Assunto: 

Recebido! 
Confirmado. 

José Leomar. 

Jose Leomar Fernandes Junior [leomar@sc.usp.br] 
terça-feira, 7 de março de 2017 22:34 
Valdemar M. Neto Mendonça 
'joseleomarfernandesjunior' 
Re: Comissão de Estudos Parque dos Trilhos - convite para reunião 

Valdemar M. Neto Mendonça &lt;valdemar@camara-arq.sp.gov.br&gt; escreveu: 
> Boa noite! 
> 

Pr-oc. o ~\.I \:{? 

'~.~~. ~ ' . -

> A Comissão Especial de Estudos 'Proposta de Utilização da Orla Ferroviária' da Câmara 
Municipal de Araraquara tem a honra de CONVIDAR Vossa Senhoria para uma reunião no Plenário 
,a Câmara Municipal de Araraquara, no dia 15 de março de 2017 (quarta-feira), às 16 horas. 
/ 

> O objetivo da reunião será a apresentação dos novos membros do Poder Executivo e do Poder 
Legislativo, bem como distribuir os membros nas comissões temáticas (Mobilidade Urbana; Meio 
Ambiente/Drenagem; Patrimônio Histórico; Institucional; e Planejamento) e traçar um plano de 
trabalho. 
> 
> 
> REUNIÃO DA COMISSÃO ESPECIAL DE ESTUDOS "PROPOSTA DE UTILIZAÇÃO DA ORLA FERROVIÁRIA" 
> DATA: Quarta-feira, 15 de março de 2017 
> HORÁRIO: 16 horas 
> LOCAL: Plenário da Câmara Municipal de Araraquara 
> 
> 
> Peço a gentileza de confirmar o recebimento desta correspondência eletrônica, bem como a 
participação na reunião. 
> 
> Sem mais para o momento, na condição de secretário da Comissão, me coloco à disposição no 
caso de eventuais dúvidas. 

> Atenciosamente, 
> 
> VALDEMAR MARTINS NETO MENDONÇA 
> Diretoria Legislativa 
> Telefone fixo (16) 3301-0619 
> Telefone móvel (16) 9 9752-8056 
> E-mail: valdemar@camara-arg.sp.gov.br<mailto:solange@camara-arg.sp.gov.br> 
> 

1 



Valdemar M. Neto Mendonça 

De: 
Enviado em: 
Para: 
Assunto: 

JOSE BERNARDES FELEX [jbfelex@hotmail.com] 
quarta-feira, 8 de março de 2017 16:06 
Valdemar M. Neto Mendonça 
Re: Comissão de Estudos Parque dos Trilhos - convite para reunião 

Confirmo presença na reunião. José Bernardes Felex 

De: Valdemar M. Neto Mendonça <valdemar@camara-arq.sp.gov.br> 
Enviado: terça-feira, 7 de março de 2017 21:12 

Fl~. - ~~~ 
:":.~c ~\.I ~ 

Para: coca@sc.usp.br; arqclelia@hotmail.com; dsimioni@araraquara.sp.gov.br; sdeconomico@araraquara.sp.gov.br; 
nilson@ctaonline.com.br; cristiane.ferreira@ctaonline.com.br; segseguranca@araraquara.sp.gov.br; 
secobras@araraquara.sp.gov.br; secplanpartpop@araraquara.sp.gov.br; gabinetesaude@araraquara.sp.gov.br; 
seceducacao@araraquara.sp.gov.br; secesporteslazer@araraquara.sp.gov.br; seccultura@araraquara.sp.gov.br; 
oordpartpopular@araraquara.sp.gov.br; gabinete@daeeararaquara.com.br; expedientesdu@araraquara.sp.gov.br; 

victormalara@hotmail.com; jess unn@hotmail.com; leomar@sc.usp.br; gustavom@sebraesp.com.br; 
theo theo1@hotmail.com; sinhores@araraquarasinhores.com .br; acia@sunrise.com.br; 
anapaula@sincomercioararaquara.com.br; r.orsi@fclar.unesp.br; suzanapaiva@fclar.unesp.br; azzoniaa@terra.com.br; 
chicosantoro@uol.com.br; deciv@ufscar.br; rudney@feb.unesp.br; cmiararaquara2004@gmail.com; 
skairuz@gmail.com; walter@logatti.edu.br; secretaria@logatti.edu.br; artut@ceagesp.gov.br; agara@ceagesp.gov.br; 
ceara@ceagesp.gov.br; mscruz@ceagesp.gov.br; dulcemariafig@terra.com.br; jbfelex@hotmail.com; 
robson arqueo@yahoo.com.br; marcelicno@yahoo.com.br; r.orsi@fclar.unesp.br; Rogério Belmiro Tampellini; 
diretor@fclar.unesp.br; vicedir@fclar.unesp.br; carnesseca@uol.com.br; cris@baos.com.br; cga cetesb@sp.gov.br; 
jlopez@sp.gov.br; rodrigo.stefani@rumolog.com; godoy.trem@gmail.com; skairuz@gmail.com; 
eloisa.mortatti@araraquara.sp.gov.br 
Assunto: Comissão de Estudos Parque dos Trilhos- convite para reunião 

Boa noite! 

A Comissão Especial de Estudos 'Proposta de Utilização da Orla Ferroviária' da Câmara Municipal de Araraquara tem a 
honra de CONVIDAR Vossa Senhoria para uma reunião no Plenário da Câmara Municipal de Araraquara, no dia 15 de 
março de 2017 (quarta-feira). às 16 horas. 

O objetivo da reunião será a apresentação dos novos membros do Poder Executivo e do Poder Legislativo, bem como 
distribuir os membros nas comissões temáticas (Mobilidade Urbana; Meio Ambiente/Drenagem; Patrimônio Histórico; 
Institucional; e Planejamento) e traçar um plano de trabalho. 

REUNIÃO DA COMISSÃO ESPECIAL DE ESTUDOS "PROPOSTA DE UTILIZAÇÃO DA ORLA FERROVIÁRIA" 
DATA: Quarta-feira, 15 de março de 2017 
HORÁRIO: 16 horas 
LOCAL: Plenário da Câmara Municipal de Araraquara 

Peço a gentileza de confirmar o recebimento desta correspondência eletrônica, bem como a participação na reunião. 
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Valdemar M. Neto Mendonça 
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De: azzoniaa@terra. com. br 
Enviado em: quarta-feira, 8 de março de 2017 21:58 

Valdemar M. Neto Mendonça Para: 
Assunto: Re: Comissão de Estudos Parque dos Trilhos - convite para reunião 

Valdemar, agradeço pelo convite e vou fazer o possível para comparecer, mesmo com algum problema de 
horário, com outro compromisso antes. Alcyr Azzoni. 

Em Ter 7/03/17 21:12, Valdemar M. Neto Mendonça valdemar@camara-arq.sp.gov.br escreveu: 

Boa noite! 

A Comissão Especial de Estudos 'Proposta de Utilização da Orla Ferroviária' da Câmara 
Municipal de Araraquara tem a honra de CONVIDAR Vossa Senhoria para uma reunião no 
Plenário da Câmara Municipal de Araraquara, no dia 15 de marco de 2017 (quarta-feira), às 16 
horas. 

O objetivo da reunião será a apresentação dos novos membros do Poder Executivo e do Poder 
Legislativo, bem como distribuir os membros nas comissões temáticas (Mobilidade Urbana; 
Meio Ambiente/Drenagem; Patrimônio Histórico; Institucional; e Planejamento) e traçar um 
plano de trabalho. 

REUNIÃO DA COMISSÃO ESPECIAL DE ESTUDOS "PROPOSTA DE UTILIZAÇÃO DA 
ORLA FERROVIÁRIA" 

DATA: Quarta-feira, 15 de março de 2017 

HORÁRIO: 16 horas 

LOCAL: Plenário da Câmara Municipal de Araraquara 

Peço a gentileza de confirmar o recebimento desta correspondência eletrônica, bem como a 
participação na reunião. 

Sem mais para o momento, na condição de secretário da Comissão, me coloco à disposição no 
caso de eventuais dúvidas. 

Atenciosamente, 

VALDEMAR MARTINS NETO MENDONÇA 
Diretoria Legislativa 
Telefone fixo (16) 3301-0619 
Telefone móvel (16) 9 9752-8056 
E-mail: valdemar@camara-arq.sp.gov. br 
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Valdemar M. Neto Mendonça 

De: 
Enviado em: 
Para: 
Assunto: 

conselho municipal idoso [cmiararaquara2004@gmail.com] 
sexta-feira, 1 O de março de 2017 09:46 
Valdemar M. Neto Mendonça 
Re: Comissão de Estudos Parque dos Trilhos -convite para reunião 

Agradeço o convite mas já tenho outros compromissos para essa data. 
atenciosamente, 
otavio Iuiz pião 

··----·-··--
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Em 7 de março de 2017 21:12, Valdemar M. Neto Mendonça <valdemar@camara-arq.sp.gov.br> escreveu: 

Boa noite! 

.i\ Comissão Especial de Estudos 'Proposta de Utilização da Orla Ferroviária' da Câmara Municipal de 

.~raraquara tem a honra de CONVIDAR Vossa Senhoria para uma reunião no Plenário da Câmara Municipal 
de Araraquara, no dia 15 de março de 2017 (quarta-feira), às 16 horas. 

O objetivo da reunião será a apresentação dos novos membros do Poder Executivo e do Poder Legislativo, bem 
como distribuir os membros nas comissões temáticas (Mobilidade Urbana; Meio Ambiente/Drenagem; 
Patrimônio Histórico; Institucional; e Planejamento) e traçar um plano de trabalho. 

REUNIÃO DA COMISSÃO ESPECIAL DE ESTUDOS "PROPOSTA DE UTILIZAÇÃO DA ORLA 
FERROVIÁRIA" 

)ATA: Quarta-feira, 15 de março de 2017 

HORÁRIO: 16 horas 

LOCAL: Plenário da Câmara Municipal de Araraquara 

Peço a gentileza de confirmar o recebimento desta correspondência eletrônica, bem como a participação na 
reunião. 
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Valdemar M. Neto Mendonça 

De: 
Enviado em: 
Para: 
Assunto: 

Boa tarde. 

Agradecemos o convite. 

diretor@fclar. unesp. br 
segunda-feira, 13 de março de 2017 15:32 
Valdemar M. Neto Mendonça 
Re: Comissão de Estudos Parque dos Trilhos - convite para reunião 

f
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O Prof. Cláudio Cesar de Paiva tem outro compromisso agendado, mas fará o possível para 
comparecer à reunião. 

Att. 

Maria Helena Haddad Tovolli 
Assessora Diretoria 
Faculdade de Ciências e Letras - Câmpus de Araraquara 
Universidade Estadual Paulista " Julio de Mesquista Filho" - UNESP 
Contato (16) 33346215 diretor@fc1ar.unesp.br 

De: "Valdemar M. Neto Mendonça" <valdemar@camara-arq.sp.gov.br> 
Para: coca@sc.usp.br, arqclelia@hotmail.com, dsimioni@araraquara.sp.gov.br, 
sdeconomico@araraquara.sp.gov.br, nilson@ctaonline.com.br, "cristiane ferreira" 
<cristiane.ferreira@ctaonline.com.br>, segseguranca@araraquara.sp.gov.br, 
secobras@araraquara.sp.gov.br, secplanpartpop@araraquara.sp .gov.br, 
gabinetesaude@araraquara.sp.gov.br, seceducacao@araraquara.sp.gov.br, 
3ecesporteslazer@araraquara.sp.gov.br, seccultura@araraquara.sp.gov.br, 
coordpartpopular@araraquara.sp.gov.br, gabinete@daeeararaquara.com.br, 
expedientesdu@araraquara.sp.gov.br, victormalara@hotmail.com, "jess unn" 
<jess unn@hotmail.com>, leomar@sc.usp.br, gustavom@sebraesp.com.br, "theo theo1" 
<theo theo1 @hotmail.com>, sinhores@araraquarasinhores.com.br, acia@sunrise.com.br, 
anapaula@sincomercioararaquara.com.br, "Rafael Orsi" <r.orsi@fclar.unesp.br>, "Suzana Paiva" 
<suzanapaiva@fclar.unesp.br>, "azzoniaa" <azzoniaa@terra.com.br>, chicosantoro@uol.com.br, 
deciv@ufscar.br, rudney@feb.unesp.br, cmiararaquara2004@gmail.com, skairuz@gmail.com, 
walter@logatti.edu.br, secretaria@logatti.edu.br, artut@ceagesp.gov.br, agara@ceagesp.gov.br, 
ceara@ceagesp.gov.br, mscruz@ceagesp.gov.br, dulcemariafig@terra.com.br, 
jbfelex@hotmail.com, "robson arqueo" <robson arqueo@yahoo.com.br>, 
marcelicno@yahoo.com.br, "Rafael Orsi" <r.orsi@fclar.unesp.br>, "Rogério Belmiro Tampellini" 
<missaoararaquara@gmail.com>, "Unesp Araraquara" <diretor@fclar.unesp.br>, "Unesp 
Araraquara" <vicedir@fclar.unesp.br>, carnesseca@uol.com.br, cris@baos.com.br, "cga cetesb" 
<cga cetesb@sp.gov.br>, jlopez@sp.gov.br, "rodrigo stefani" <rodrigo.stefani@rumolog.com>, 



Valdemar M. Neto Mendonça 

De: 
Enviado em: 
Para: 
Assunto: 

Prezado Valdemar, 

Suzana Paiva [suzanapaiva@fclar.unesp.br] 
terça-feira, 14 de março de 2017 13:49 
Valdemar M. Neto Mendonça 
Re: Comissão de Estudos Parque dos Trilhos - convite para reunião 

r-.. n'J 
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Muito obrigada pelo convite. Gostaria muito de comparecer, mas nesta tarde temos reunião da 
Congregação da FCL/Unesp, mas mesmo assim, vou tentar comaparecer. 

Obrigada 

Suzana 

Profl. Of"'3. Suzana Cristina Fernandes de Paiva 
Coordenadora do Curso de Ciências Econômicas 
Tutora do PET Economia 
Universidade Estadual Paulista (UNESP, Faculdade de Ciências e Letras, Araraquara 
São Paulo State University (Unesp), School of Humanities and Sciences, Araraquara 

-- ---------·--------------
De: "Valdemar M. Neto Mendonça" <valdemar@camara-arq .sp.gov.br> 
Para: coca@sc.usp.br, arqclelia@hotmail.com, dsimioni@araraquara.sp.gov.br, 
sdeconomico@araraquara.sp.gov.br, nilson@ctaonline.com.br, "cristiane ferreira" 
<cristiane.ferreira@ctaonline.com.br>, segseguranca@araraquara.sp.gov.br, 
secobras@araraquara.sp.gov.br, secplanpartpop@araraquara.sp.gov.br, 
gabinetesaude@araraquara.sp.gov.br, seceducacao@araraquara.sp.gov.br, 
secesporteslazer@araraquara.sp.gov.br, seccultura@araraquara.sp.gov.br, 
coordpartpopular@araraquara.sp.gov.br, gabinete@daeeararaquara.com.br, 
expedientesdu@araraquara.sp.gov.br, victormalara@hotmail.com, "jess unn" 
<jess unn@hotmail.com>, leomar@sc.usp.br, gustavom@sebraesp.com.br, "theo theo1" 
<theo theo1 @hotmail.com>, sinhores@araraquarasinhores.com.br, acia@sunrise.com.br, 
anapaula@sincomercioararaquara.com.br, "Rafael Orsi" <r.orsi@fclar.unesp.br>, "Suzana Paiva" 
<suzanapaiva@fclar.unesp.br>, azzoniaa@terra.com.br, chicosantoro@uol .com.br, deciv@ufscar.br, 
rudney@feb.unesp.br, cmiararaquara2004@gmail.com, skairuz@gmail .com, walter@logatti.edu.br, 
secretaria@logatti.edu.br, artut@ceagesp.gov.br, agara@ceagesp.gov.br, ceara@ceagesp.gov.br, 
mscruz@ceagesp.gov.br, dulcemariafig@terra.com.br, jbfelex@hotmail.com, "robson arqueo" 
<robson arqueo@yahoo.com.br>, marcelicno@yahoo.com.br, "Rafael Orsi" <r.orsi@fclar.unesp.br>, 
"Rogério Belmiro Tampellini" <missaoararaquara@gmail.com>, "diretor" <diretor@fclar.unesp.br>, 
"Vice Diretoria da FCLAr" <vicedir@fclar.unesp.br>, carnesseca@uol.com.br, cris@baos.com.br, 
"cga cetesb" <cga cetesb@sp.gov.br>, jlopez@sp.gov.br, "rodrigo stefani" 
<rodrigo.stefani@rumolog.com>, "godoy trem" <godoy.trem@gmail.com>, skairuz@gmail.com, 
"eloisa mortatti" <eloisa.mortatti@araraquara.sp.gov.br> 
Enviadas: Terça-feira, 7 de março de 2017 21:12:31 
Assunto: Comissão de Estudos Parque dos Trilhos - convite para reunião 

Boa noite! 
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Valdemar M. Neto Mendonça 
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De: 
Enviado em: 

Ana Paula- Sincomércio Araraquara [anapaula@sincomercioararaquara.com.br] 
quarta-feira, 15 de março de 2017 08:29 

Para: Valdemar M. Neto Mendonça 
Assunto: RES: Comissão de Estudos Parque dos Trilhos - convite para reunião 

Bom dia 

Presença confirmada . 

Atenciosamente 

Claudia Goe 

SCPC ~._~ . IJL Ana Paula Momo 

SINCOMERCIOJ1 
ARAR A OU AR A-SP 
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De: Valdemar M. Neto Mendonça [mailto:valdemar@camara-arg.sp.gov.br] 
Enviada em: terça-feira, 7 de março de 2017 21:13 
Para: coca@sc.usp.br; argclelia@hotmail.com; dsimioni@araraguara.sp.gov.br; sdeconomico@araraquara.sp.gov.br; 
nilson@ctaonline.com.br; cristiane.ferreira@ctaonline.com.br; segseguranca@araraquara.sp.gov.br; 
secobras@araraquara .sp.gov. br; secplan pa rtpop@a r a raq uara .sp.gov. br; ga bi netesaude@ara raquara .sp.gov. br; 
seced ucacao@araraqua ra .sp.gov. br; secesporteslazer@araraquara .sp.gov. br; seccultura@araraquara .sp.gov. br; 
coordpartpopular@araraquara.sp.gov.br; gabinete@daeeararaquara.com.br; expedientesdu@araraquara.sp.gov.br; 
victormalara@hotmail.com; jess unn@hotmail.com; leomar@sc.usp.br; gustavom@sebraesp.com.br; 
theo theo1@hotmail.com; sinhores@araraquarasinhores.com.br; acia@sunrise.com.br; 
anapaula@sincomercioararaquara.com.br; r.orsi@fclar.unesp.br; suzanapaiva@fclar.unesp.br; azzoniaa@terra.com.br; 
chicosantoro@uol.com.br; deciv@ufscar.br; rudney@feb.unesp.br; cmiararaquara2004@gmail.com; skairuz@gmail.com; 
walter@logatti.edu.br; secretaria@logatti.edu.br; artut@ceagesp.gov.br; agara@ceagesp.gov.br; ceara@ceagesp.gov.br; 
mscruz@ceagesp.gov.br; dulcemariafig@terra.com.br; jbfelex@hotmail.com; robson arqueo@yahoo.com.br; 
marcelicno@yahoo.com.br; r.orsi@fclar.unesp.br; Rogério Belmiro Tampellini; diretor@fclar.unesp.br; 
vicedir@fclar.unesp.br; carnesseca@uol.com.br; cris@baos.com.br; cga cetesb@sp.gov.br; jlopez@sp.gov.br; 
rodrigo.stefani@rumolog.com; godoy.trem@gmail.com; skairuz@gmail.com; eloisa.mortatti@araraquara.sp.gov.br 
Assunto: Comissão de Estudos Parque dos Trilhos- convite para reunião 

Boa noite! 

A Comissão Especial de Estudos 'Proposta de Utilização da Orla Ferroviária' da Câmara Municipal de Araraquara tem a 
honra de CONVIDAR Vossa Senhoria para uma reunião no Plenário da Câmara Municipal de Araraquara, no dia 15 de 
março de 2017 (quarta-feira), às 16 horas. 

O objetivo da reunião será a apresentação dos novos membros do Poder Executivo e do Poder Legislativo, bem como 
distribuir os membros nas comissões temáticas (Mobilidade Urbana; Meio Ambiente/Drenagem; Patrimônio Histórico; 
Institucional; e Planejamento) e traçar um plano de trabalho. 
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Valdemar M. Neto Mendonça 

De: 
Enviado em: 
Para: 
Assunto: 

Bom dia 

Confirmo a presença, 

Clélia Moraes. 

att. 

Enviado do Outlook 

Clélia Moraes [arqclelia@hotmail.com] 
quarta-feira, 15 de março de 2017 08:37 
Valdemar M. Neto Mendonça 
Re: Comissão de Estudos Parque dos Trilhos - convite para reunião 

De: Valdemar M. Neto Mendonça <valdemar@camara-arq.sp.gov.br> 
Enviado: terça-feira, 7 de março de 2017 21:12 

~ -,. ;,.r-1 
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Para: coca@sc.usp.br; arqclelia@hotmail.com; dsimioni@araraquara.sp.gov.br; sdeconomico@araraquara.sp.gov.br; 
nilson@ctaonline.com.br; cristiane.ferreira@ctaonline.com.br; segseguranca@araraquara.sp.gov.br; 
secobras@araraquara.sp.gov.br; secplanpartpop@araraquara.sp.gov.br; gabinetesaude@araraquara.sp.gov.br; 
seceducacao@araraquara.sp.gov.br; secesporteslazer@araraquara.sp.gov.br; seccultura@araraquara.sp.gov.br; 
coordpartpopular@araraquara.sp.gov.br; gabinete@daeeararaquara.com.br; expedientesdu@araraquara.sp.gov.br; 
victormalara@hotmail.com; jess unn@hotmail.com; leomar@sc.usp.br; gustavom@sebraesp.com.br; 
theo theo1@hotmail.com; sinhores@araraquarasinhores.com.br; acia@sunrise.com.br; 
anapaula@sincomercioararaquara.com.br; r.orsi@fclar.unesp.br; suzanapaiva@fclar.unesp.br; azzoniaa@terra.com.br; 
chicosantoro@uol.com.br; deciv@ufscar.br; rudney@feb.unesp.br; cmiararaquara2004@gmail.com; 
skairuz@gmail.com; walter@logatti.edu.br; secretaria@logatti.edu.br; artut@ceagesp.gov.br; agara@ceagesp.gov.br; 
ceara@ceagesp.gov.br; mscruz@ceagesp.gov.br; dulcemariafig@terra.com.br; jbfelex@hotmail.com; 
robson arqueo@yahoo.com.br; marcelicno@yahoo.com.br; r.orsi@fclar.unesp.br; Rogério Belmiro Tampellini; 
diretor@fclar.unesp.br; vicedir@fclar.unesp.br; carnesseca@uol.com.br; cris@baos.com.br; cga cetesb@sp.gov.br; 
jlopez@sp.gov.br; rodrigo.stefani@rumolog.com; godoy.trem@gmail.com; skairuz@gmail.com; 
eloisa.mortatti@araraquara.sp.gov.br 
Assunto: Comissão de Estudos Parque dos Trilhos- convite para reunião 

Boa noite! 

A Comissão Especial de Estudos 'Proposta de Utilização da Orla Ferroviária' da Câmara Municipal de Araraquara tem a 
honra de CONVIDAR Vossa Senhoria para uma reunião no Plenário da Câmara Municipal de Araraquara, no dia 15 de 
março de 2017 (quarta-feira), às 16 horas. 

O objetivo da reunião será a apresentação dos novos membros do Poder Executivo e do Poder Legislativo, bem como 
distribuir os membros nas comissões temáticas (Mobilidade Urbana; Meio Ambiente/Drenagem; Patrimônio Histórico; 
Institucional; e Planejamento) e traçar um plano de trabalho. 
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Ata da 1 a Reunião da Comissão Especial de Estudos 
'Proposta de Utilização da Orla Ferroviária', da Câmara 
Municipal de Araraquara. realizada em 15 de março de 2017 
no Plenário da Câmara Municipal de Araraquara de 
Araraquara, situada nesta cidade de Araraquara, na Rua São 
Bento n° 887. 

Presidente da Comissão: Vereador Elias Chediek 
Membros da Comissão: Vereador Edson Hei 

Vereador Paulo Landim 

Início às 16 horas e 27 minutos. Vereadores presentes: Edson Hei, Elias 
Chediek e Paulo Landim. Demais presentes: Luciana Márcia Gonçalves 
(Secretária Municipal de Desenvolvimento Urbano); Theodoro Bratfisch 

(ABATur); Cristiane Ferreira (Controladoria de Transportes de Araraquara); 
Alessandra de Lima (da Secretaria de Desenvolvimento Urbano},; Josér 

Bernardes Felex; Marina Gaudini Nartha; Carlos Luis Carmignolli (CEAGESP}; 
Francisco José Santoro; Sálua Kairuz Manoel Poleto (Arquiteta- Prefeitura do 

Município de Araraquara); Gustavo Marques (Sebrae); Milton Domingos 
Júnior (Secretaria Municipal de Trânsito); Suzana Cristina Fernandes de Paiva 
(Unesp). O Presidente deu início aos trabalhos apresentando a Comissão, 
ressaltando que suas atividades tiveram início desde o ano de 2015. Em 

seguida, o Presidente expôs que todos os projetos e propostas apresentados 
à Comissão foram condensados num único banco de dados, o qual será o 
objeto de trabalho das Subcomissões constituídas no final do ano passado -
trabalho este que objetivará, ao final, a confecção de um "Plano Diretor da 

Orla Ferroviária", em que estarão demonstradas as diretrizes para a ocupação 
da Orla Ferroviária. Em seguida, o Presidente, a partir de uma imagem aérea 
da Orla Ferroviária, demonstrou quais os principais projetos a serem 

implantados em determinados trechos da Orla Ferroviária. Feita sua 
exposição, o Presidente concedeu a palavra aos presentes, tendo sido a 
primeira a fazer seu uso a Senhora Luciana (Secretária de Desenvolvimento 

Urbano}, que brevemente se colocou à disposição para discutir e apresentar 
propostas da Comissão. Fez uso da palavra, em sequência, o Senhor Theodoro 
Bratfisch, fazendo exposição de sua proposta, a qual trata da instituição de 
trem turístico no Município. Em seguida, o Senhor Milton Júnior fez breve 

J / 
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Ata da 1 a Reunião da Comissão Especial de Estudos 
'Proposta de Utilizacão da Orla Ferroviária', da Câmara 
Municipal de Araraquara, realizada em 15 de março de 2017 
no Plenário da Câmara Municipal de Araraquara de 
Araraquara, situada nesta cidade de Araraquara, na Rua São 
Bento n° 887. 

questionamento acerca da existência de grupos da sociedade que tratam da 
memória ferroviária no Município. Em andamento, fez uso da palavra o 

Senhor José Felix fez breve exposição acerca das possibilidades da Comissão, 
fazendo ênfase na necessidade de se documentar o acervo municipal. Em 
seguida, fez uso da palavra a Senhora Alessandra Laurindo, que brevemente 
se apresentou e se colocou à disposição da Comissão. Em seguida, os demais 

presentes, atendendo sugestão do Presidente, se apresentaram e fizeram 
suas breves considerações. Em seguida o Presidente propôs que os presentes 
manifestassem por e-mail as Subcomissões temáticas de que desejam 
participar. Por fim, e agradecendo a presença de todos, o Presidente encerrou 
os trabalhos às 17 horas e 32 minutos. Eu, Daniel Lemos de Oliveira 
Mattosinho, assistente técnico legislativo da Câmara Municipal de 

Araraquara, secretariei a reunião e lavrei a presente ata que, se aprovada, 

será assinada por mim e pelos vereadores presentes. =/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/. 

dlom 

n ~ <:::::::: 
Vereador Elias Chediek 
Presidente da Comissã 

e~or Edson Hei 
Me-mbro da Comissão 

Assistente técnico legislativo 
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LISTA DE PRESENÇA- " CEE Proposta de utilização da Orla Ferroviária" 
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Ata da 2a Reunião da Comissão Especial de Estudos 
'Proposta de Utilização da Orla Ferroviária', da Câmara 
Municipal de Araraquara, realizada em 06 de abril de 2017 no 
Plenário da Câmara Municipal de Araraquara de Araraquara, 
situada nesta cidade de Araraquara, na Rua São Bento n° 887. 

Presidente da Comissão: Vereador Elias Chediek 

Membros da Comissão: Vereador Edson Hei 
Vereador Paulo Landim 

Início às 14 horas e 58 minutos. Vereadores presentes: Edson Hei e Elias 
Chediek. Vereador ausente: Paulo Landim. Demais presentes: Damiano 
Barbiero Neto (Vice-Prefeito Municipal e Secretário do Trabalho e do 
Desenvolvimento Econômico); Geraldo Godoy (ABPF); Helton Alves de Galvão 
(DAAE Araraquara); Teodoro Bratfisch (ABATur); Clélia M. de Moraes 
(Secretaria Municipal de Educação); Maria do Carmo Boschiero (Secretaria 
Municipal de Educação); Bruna Logatti (Faculdade Logatti); Sálua Kairuz 
Manoel Poleto (Arquiteta - Prefeitura do Município de Araraquara); Fabia 
Virgílio (Coordenadoria de Patrimônio Histórico - Secretaria Municipal de 
Cultura); Jader José de Oliveira (Secretaria Municipal de Assistência e 
Desenvolvimento Social); João Luís Bernal (Sebrae); Francisco José Santoro; 
Domigos Carnesecca Neto (Fiscal Tributário); José Bernardes Felex. O 
Presidente deu início aos trabalhos fazendo breve apresentação da composição 
dos eixos temáticos que serão tratados na Comissão, bem como procedendo à 

entrega de documento contendo os dados de cada uma das pessoas que fazem 
parte de cada eixo temático (lista anexa a esta ata) . Em seguida, o Presidente 
propôs o seguinte método de trabalho : os membros de cada eixo temático 

deverão comunicar-se por meio do grupo de e-mail da Comissão, a fim de 
agendar reuniões e demais providências que se fizerem necessárias. Em 

continuidade, o Presidente também fez breve apresentação acerca do banco 
de dados que será disponibilizado a cada membro dos eixos temáticos da 

Comissão, o qual contém diversos materiais coletados ao longo dos trabalhos 
da Comissão e que poderão auxiliar as atividades dos eixos temáticos. Em 
sequência, o senhor Teodoro Bratifisch fez alguns questionamentos ao 
Presidente - relativos ao modo de proceder dos eixos temáticos, bem como 
sobre a necessidade de se estabelecer contato com a Rumo-ALL para viabilizar 

v 
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Ata da 2a Reunião da Comissão Especial de Estudos 
'Proposta de Utilização da Orla Ferroviária', da Câmara 
Municipal de Araraquara, realizada em 06 de abril de 2017 no 
Plenário da Câmara Municipal de Araraquara de Araraquara. 
situada nesta cidade de Araraquara, na Rua São Bento n° 887. 

a melhor atuação das atividades da Comissão- os quais foram comentados e 
respondidos pelo Presidente. O professor José Bernardes Felex fez duas breves 
colocações aos membros da Comissão, as quais foram comentadas pelo 
Presidente e pelos alguns dos presentes. Em seguida, o Presidente enfatizou 

que, para a melhor funcionalidade da Comissão, os debates mais aprofundados 
deverão ser travados no âmbito dos eixos temáticos- valendo o mesmo para 
reuniões e atividades externas. Por fim, e agradecendo a presença de todos, o 
Presidente encerrou os trabalhos às 15 horas e 55 minutos. Eu, Daniel Lemos 
de Oliveira Mattosinho, assistente técnico legislativo da Câmara Municipal de 
Araraquara, secretariei a reunião e lavrei a presente ata que, se aprovada, será 
assinada por mim e pelos vereadores membros da Comissão presentes=/=/=/. 

~~ 
Vereador Elias Chediek 

~ 
Assistente técnico legislativo 

dlom 
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COMISSÃO GERAL PARQUE DOS TRILHOS {1-Mob.Urbana); {2-Meio Amb.); {3-Pratrim.); (4-lnstit.); (5-Pianej.) Comissões 

'Nome Orgão Telefone e-mail 1 2 3 4 5 

Uniara- Meio 

Alcyr Azzoni Amb 3336 3139 azzoniaa @terra .com .br 3 

Alessandra Lima Coord Ac.Patr.Hist 996.052. 050 alima@araraguara.s12.gov.br 3 4 5 

Alexandre Pomponi Coord. Segurança 981.217.599 articulacaosmsR@araraguara.SR.gov.br 4 

Andre Talora Sec. Esportes 981.218.484 andre@talora.com.br 4 

Bruna Logatti Fac. Logatti 982.642.061 bru.logatti@gmail.com 

Claudio Paiva Unesp 996 013 327 vicedir@fclar.unesR.br 5 

Clélia Mara Santos Sec. Educaçaõ 997.411.646 seceducacao@araraguara.SR.gov.br 4 

Clélia Moraes Arquiteta 997.109.002 argcmd@yahoo.com.br 3 

Cristiane Ferreira CTA 997. 752.242 cristiane.ferreira@ctaonline.com.br 1 

Cristiane Krohling Bernardi Unip- Araraq. 33361800/124 cris@baos.com.br 5 

Damiano Barbiero Sec. Des. Econ. 997.740.078 sdeconomico@araraguara.SR.gov.br 4 I 

Domingos Carnesecca Neto Fiscal Tributário 991.176.053 carnesecca@uol.com.br 1 3 

Edson Hei Vereador 997.310.446 edsonhel@camara-arg.SR.gov.br 1 2 3 4 5 

Elias Chediek Neto Vereador 997.082.331 eliaschediek@camara-arg.SR.gov.br 1 2 3 4 5 

_o n Casagrande Unesp 997.060.889 elton@fclar.unes[2.br 5 

... 1nerson lnforsato Sec. Esportes 997.409.253 secretario.es12ortes@araraguara.SR.gov.br 4 

Fabiana Virgílio Coord Ac.Patr.Hist 997.060.889 fabi.virgilio@hotmail.com 3 

Francisco José Santoro Arquiteto e Urbanista 997.811.772 chicosantoro@uol.com.br 4 5 

Geraldo Godoy ABPF 997.126.127 godoy.geraldo@gmail.com 1 3 

Gustavo Marques Sebrae 991.929.632 gustavom@sebraes12.com.br 4 

Helton Alves Galvão DAAE 992.789.216 dga@daaeararaguara.com.br 2 

Jader José de Oliveira Coord. Social 999.618.118 jaderoliveira@araraguara.SR.gov.br 4 

João Alberto N. Jr. Coord. Segurança 997.818.586 secseguranca@araraguara.s[2.gov.br 4 

João Berna! Sec. Obras 996.024.061 secobras@ara ragua ra .S[2.gov. br 2 

João Paulo Papandre Lemos Arquiteto 981. 403. 999 arguitetandonacozinha@gmail.com 3 

José Bernardes Felex USP- São Carlos 997.845.363 jbfelex@hotmail.com 1 2 5 

José Carlos de Campos Sec. Obras 33.015.060 gdrenagem@araraguara.S[2.gov.br 2 

José Janone Jr. A c ia 991. 111. 234 acia@sunrise.com.br 1 2 3 4 5 

ll)sé Leomar Fernandes Jr. USP - São Carlos 997.863.010 leomar@sc.us[2.br 1 5 

' Jciana Gonçalves Sec. Des. Urbano 999.646. 801 sedur@araraguara.SR.gov.br 1 2 4 5 

Luiz Antonio N. Falcoski UFSCAR 981. 151.521 luizfalcoski@terra.com.brLdeciv@ufscar.br 1 2 3 4 5 

Maria do Carmo Boschiero Sec. Educaçaõ 997.706.995 caboschiero@gmail.com 4 

Maria Eloísa V. Mortatti Sec Social 996.077.341 eloisa.mortatti@araraguara.s[2.gov.br 4 

Milton Balestrini Coord. Habitação 981.656.914 balestrini.m@gmail.com 4 

Milton Domingues Jr. Coord. Mob. Urb. 991.149.651 mdj@netsite.com.br 1 

Nilson Carneiro Coord. Mob. Urb. 997. 344.645 nilson@ctaonline.com.br 1 

Paulo Landim Vereador 997.406.237 Raulolandim@camara-arg.SR.gov.br 1 2 3 4 5 

Rafael Orsi UNESP Dto. Antropologia 19- 99243-5949 r.orsi @feia r. unes12. br 5 

Robson Rodrigues Fund. Arapuã 997.865 .889 robson argueo@yahoo.com.br 2 

Rogério Belmiro Tampellini Historiador 997.099.483 missaoararaguara@gmail.com 1 3 5 

Salua Kairuz Poleto Sec. Des. Urbano 981.472.417 skairuz@gmail.com 1 2 4 5 

Suzana Paiva UNESP 997. 102.700 suzanaRaiva@fclar.unes[2.br 3 

Theodoro B. Bratfish ABA TUR 997. 444.578 theo theo1@hotmail.com 3 

Walter Logatti Fac. Logatti 981. 241.668 wlogatti@ uol.com. br . .... .... A r-. ~~ - J - J 

Wellington Ciro A. Leite DAAE 991.542.283 gabinete @daaeara raaua ra .com. bfrLS. ~} 
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Parlamento Regional Central 
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Presidente da Abatur pede ma1s 
atenção ao turismo rural em 

Araraquara 

11 de abril de 2017 

Vereadores acompanham 'pontapé' 
inicial do Prefeitura nos Ba~rros 

11 de abnl de 2017 

CEE segue com reun1ões e entrega 

material consolidado de Projeto de 
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Projeto do Memorial da Imprensa é 

~~ discutido na Casa da Cultura 
11 de abnl de 2017 
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Home I Edson Hei/ CEE segue com reuniões e entrega matenal consolidado de Projeto c 
da Orla Ferroviária 

CEE segue com reuniões e entrega material consolida 
Projeto de Ocupação da Orla Ferroviária 
Autor imprensa em Edson Hei, Eli~ Checllek, Vereadores 11 de annl de ~11 24 Acessos 

Elias Chediek e Comissões Temáücas seguem se reunindo para trocar informaçê 

Dando continuidade às discussões realizadas na 

última reunião da Comissão Especial de Estudos 

(CEE) que pauta a implantação do projeto "Parque 

dos Trilhos", representantes das cinco Comissões 

Temáticas se reun~ram na Câmara Municipal. O 

objetivo foi entregar aos membros das comissões 

materiais contendo todas as informações do estudo, 

para que as mesmas possam realizar reuniões 

entre si. 

As comissões de Mobilidade Urbana, Meio 

Ambiente/Drenagem, Patrimônio Histórico, 

lnsbtucional e Planejamento possuem profissionais especializados nas áreas de interesse p 

Prefeitura, de universidades (Unesp, USP, Unip e Un1ara), de instituições comerciais, turístic; 

conservação do patrimônio histónco, além de arquitetos, engenheiros, estudantes 

universitários. 

Para as próximas etapas, a expectativa é conseguir um Plano Diretor pré-definido, uma 

venha para votação na Câmara Municipal, contendo ações específicas para o Parque dos Tnlt 

Sobre o Parque dos Trilhos 

O projeto tem como principal objetivo requalificar a área atualmente ocupada pelo trecho 

pátio de manobras e manutenção a serem desativados, integrando a mesma ao tecido urba 

às áreas de fundo de vale do Córrego do Ouro e Pinheirinho, por me1o da formação de um 

aproximadamente 15 km de extensão, que proporcionará a continuidade e complementaridac 

públicos, dos sistemas natura is e de lazer. 

Além da preservação e recuperação 

proteção ambiental, o projeto J 

ampliação de espaços livres de uso p 

a lazer, cultura, contemplação, turisn 

esportes, além de proporcionar 

sistema de drenagem e na mob1 

através de novas ligações com 1 

implantação de ciclovias e do Veín 

Trilhos- VLT. 

Mais fotos podem ser confendas no Flickr da Câmara: https://flic.kr/s/aHskXK1tJt 

tweet [ G•l J o ~~P1n lt 

<< 
Anterior: 

Projeto do Memorial da Imprensa é 
discutido na casa da Cultura 

NOTÍCIAS RELACIONADAS 

Vereadores acompanham 'P' 
in icial do Prefeitura nos 

1/2 



Valdemar M. Neto Mendonca 

De: 
Enviado em: 
Para: 

Assunto: 
Anexos: 

Prezados, 

Elias Chediek 
terça-feira, 11 de abril de 2017 17:30 
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Diretoria Legislativa; azzoniaa@terra.com.br; Arquiteta Alessandra De Lima 
(alle_lima@yahoo.com.br); Alexandre (Guarda Municipal; andre@talora.com.br; 
Bruna Logatti (bru.logatti@gmail.com); Carlos Roberto do Espírito Santo 
(artut@ceagesp.gov.br); vicedir@fclar.unesp.br; Clelia Mara Santos 
(seceducacao@araraquara.sp.gov.br); Clélia Moraes (arqcmd@yahoo.com.br); 
Cristiane (cristiane.ferreira@ctaonline.com.br); Cristiane Bernardes 
(cris@baos.com.br); Damiano Barbiero Neto 
(sdeconomico@araraquara.sp.gov.br); carnesecca@uol.com.br; Edison Jose 
Soares; elton@fclar.unesp.br; secretario.esportes@araraquara.sp.gov.br; 
fabi.virgilio@hotmail.com; chicosantoro@uol.com.br; Geraldo Godoy 
(godoy.geraldo@gmail.com); Gustavo Marques (gustavom@sebraesp.com.br); 
dga@daaeararaquara.com.br; Jader Jose de Oliveira 
Uaderoliveira@araraquara-sp.gov.br); João Batista de Souza Júnior- PMA 
(secseguranca@araraquara.sp.gov.br); secobras@araraquara.sp.gov.br; 
mturismoeventos@bol.com.br; arquitetandonacozinha@gmail.com; Jose 
Bernardes Felex Ubfelex@hotmail.com); José Carlos - Zelão 
(gdrenagem@araraquara.sp.gov.br); jcpcardozo@hotmail.com; 
acia@sunrise.com.br; leomar@sc.usp.br; Luciana Marcia Gonçalves 
(sedur@araraquara.sp.gov.br); Luiz Antonio Nigro Falcoski 
(luizfalcoski@terra.com.br); Luiz Antonio Nigro Falcoski (deciv@ufscar.br); Ana 
Paula - secretaria (anapaula@sincomercioararaquara.com.br); Maria do Carmo 
R. L. Boschiero (caboschiero@gmail.com); Maria Eloisa V. Mortatti 
(eloisa.mortatti@araraquara.sp.gov.br); balestrini .m@gmail.com; 
mdj@netsite.com.br; Nilson Roberto de Barros Carneiro - PMA 
(nilson@ctaonline.com.br); oigualdi@hotmail.com; Paulo Fernando Paes 

Landim; r.orsi@fclar.unesp.br; Robson Rodrigues 
(robson_arqueo@yahoo.com.br); Rodrigo Verardino De Stefani 
(rodrigo.stefani@rumolog.com); Rogério Belmiro Tampellini; Rudney C 
Queiroz (rudney@feb.unesp.br); Arquiteta Sálua Kairuz Manoel Paleta -
UNIARA (skairuz@gmail.com); suzanapaiva@fclar.unesp.br; Théo Bratfisch 
(theo_theo1 @hotmail.com); wlogatti@uol.com.br; Wellington Cyro de Almeida 
Leite - P M A - DAAE (gabinete@daaeararaquara.com.br); WILMA GOULART 
BARB I ERI (araraq uara@cetesbnetsp.gov.br); ali ma@araraquara.sp.gov.br; 
Cardozo -(sinhores@araraquarasinhores.com.br) 
Coordenação Comissão Temática "Parque dos Trilhos" 
Comissões Temáticas.xlsx 

Na última reunião do "Parque dos Trilhos" divulgamos a relação nominal dos componentes das OS Comissões 

Temáticas. 
Envio em anexo a relação atualizada, pedindo para que os coordenadores, por enquanto provisórios, combinem e 

marquem reuniões com o seu grupo ( dia, hora, local). 

Os coordenadores provisórios são: 

- 01 MOBILIDADE URBANA- Bruna Logatti 
- 02 MEIO AMBIENTE/DRENAGEM- Sálua K. Paleta 
-03 PATRIMÔNIO HISTÓRICO- Fabiana Virgílio 

- 04 INSTITUCIONAL- Sá lua K. Poleto 

- OS PLANEJAMENTO- Sálua K. Paleta 



Estamos à disposição dos coordenadores para discutirmos os pormenores. 
Agradecemos a participação. 

Vereador Elias Chediek 
Câmara Municipal de Araraquara 
Gabinete 5- (16) 3301-0606 
eliasched iek@camara-arq . sp. gov. br 
vvww.eliaschediek.com.br 
facebook: EliasChediek e EliasChediekll 
fanpage: Vereador Elias Chediek 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUAR~oc.O\\\~ 
Palacete Vereador Carlos Alberto Manço 

Rua São Bento, n° 887- Centro 

C.M. ~-
!!!!II"""-W' 

CEP 14801-300- ARARAQUARA !SP 
Telefone PABX (16) 3301-0600- FAX (16) 3301-0647 

Of. 001117- CEEPUOF. 

À Senhora 
Wilma Goulart Barbieri 
Companhia de Tecnologia de Saneamento Ambiental 
Rua Castro Alves, 1271 , Jardim Santa Lúcia 
CEP 14800-140, Araraquara-SP 

Araraquara, 18 de abril de 2017. 

Assunto: Participação na discussão sobre a orla ferroviária de Araraquara 

Senhora Wilma, 

A Comissão Especial de Estudos "Proposta de Utilização da Orla Ferroviária", 
constituída pela Câmara Municipal de Araraquara, convida a Companhia de Tecnologia de 
Saneamento Ambiental (Cetesb) para participar das discussões sobre a elaboração de um 
Plano Diretor para esta área. 

-:-::, "10 
~~ ~ 
~~ ~ 
~! ~'I 
r~ (;; 
~~ ~ 

\.r 

~ ~ 
~ ~ 
u,. {)\ 

~~ 
~\~ 

P 1. . . d ' - d fi . 1 .(:' 'd ---..~ ~ ara tanto, so 1c1ta-se a m 1caçao e um pro ISSiona para a re1en a ~ ~ 

participação. ~\$~ 
~~ ~ 
~ ~ .... =t 

Ressalte-se que estão sendo constituídos 05 (cinco) grupos de estudos com os t ~ ~ 
seguintes temas: ~ ~ ~ 

1. Mobilidade urbana f l -~ 
2. Meio ambiente e drenagem ~ ~ 
3. Patrimônio histórico ~ 't 
4. Institucional 
5. Planejamento 

Para mais detalhes, entre em contato pelo telefone ( 16) 9 9708-23 31 . 

Atenciosamente, 

~-=-===- ~ ~-

ELIAS CHEDIEK 
Presidente da Comissão 

e-mail : legislativo@camara-arq.sp.gov.br 
www.camara-arg.sp.gov.br 
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24/04/2017 Comissão faz 'visita técnica' ao futuro Parque dos Trilhos e verifica condições de locomotivas e vagões I Câmara Municipal de Araraquara 

liMAS NOTICIAS Calendáno municipal: més de abnl 

Câmara Municipal 
de Araraauara 

HOME VEREADORES , 

NOSSOS 
VEREADORES 

PORTAL DA 
TRANSPARÊNCIA 

OPINIÃO DO 
VEREADOR 

para buscar digite ENTE R 

ÚlTIMAS NOTÍCIAS 

Sem local para JOgar, time de futsal de 

Bueno pede auxilio ao vereador Zé Luiz 
24 de ;,bnl de 2017 

Morte de Carlos Alberto Manço 
completa 10 anos: relembre a biografia 
do ex-vereador e ex- pres1dente 

24 de abril de 2017 

Procuradoria da República ganha nova 
sede em Araraquara 

20 de ab1il de 2017 

Com1ssões da Câmara debatem 
proposta para abastecimento de água 

em diversas regiões da cidade 
20 de abnl de 2017 

Com dificuldades financeiras, entidades 

sociais pedem apoio para manter 
atividades 

?.0 do abril do 2017 

AAPA completa 28 anos de atuação 
20 do abril de 2017 

ATIVIDADE LEGISLATIVA,, 

H o me 

Símbolos de Araraquara 

Símbolos NacionaiS 

H1nos 
Araraquara 

Bandeira 

Hino a Independência 

Ordem do Dia 

Sessão Cidadã 

Tribuna Popular 

Feriados 

Legislação 

Constituição Federal 

Constituição Estadual 

Cód1go de Trânsito 

Brasileiro (Download) 

Lei Orgânica do 

~1unidp1o 

Código Penal 
(Download) 

Código de Obras 
(Download) 

Código de Postura 
(Download) 

Regimento Interno 

Consolidado 
(Download) 

Lei 8666 (Download) 

Plano Diretor 

Le1 Municipal 8.075/13 
- PPA 2014/2017 

Lei Mumcipal8.359/14 

-Orçamento 2015 

Decreto Municipal n° 
9904 - Quadro de 
Classificação Funcional. 

Consulta de Le1s 

Plano D~retor 

Cipa 

Contra Cheque 

Contra Cheque Betha 

SIGA 

1111 
ACESSO ADMINISTRATIVO 

Fazer login 

Posts RSS 

RSS dos comentários 

WordPress.org 

Busc.G~r ... 

CONTATO 

Home I Elias Ched1ek I Comissão faz 'visita técnica' ao futuro Parque dos Tri lhos e verific 
locomotivas e vagões 

Comissão faz 'visita técnica' ao futuro Parque dos Tri 
verifica condições de locomotivas e vagões 
Autor inlJrensa eM Elias Chediek., Vereadores 20 de abrd de 2017 

Com o objetivo de levantar dados e obter 

elementos para estudos, membros da Comissão de 

Estudos do Parque dos Trilhos (CEE) da Câmara 

Municipal de Araraquara realizaram, na última 

quarta-feira (19), uma visita técnica à área dos 

trilhos no centro da Cidade, que será liberada com a 

futura retirada dos trens (leia mais abaixo). 

A visita teve a participação do presidente da 

Comissão na Câmara, Elias Chediek (PMDB) -

lSSAc.e~ 

além do Diretor da Associação Brasileira de Preservação Ferrov1ária (ABPF), Geraldo Gado 

Alessandra Uma e da coordenadora de patrimônio histónco da Prefeitura, Fabiana Virgílio 

acompanhados pelo gerente de Operações, Rodrigo Verardlno De Stéfani, e o especialista 1 

Roberto Denardi, ambos da empresa Rumo Logística. 

De acordo com Chediek, a 1deia 

conferir o estado de conservação da~ 

vagões que estão desativados e qw 

ABPF, para estudar o seu uso r 

"Parque dos Trilhos". 

"Um dos grupos da Comissão ten 

discutir a preservação do patrimõr 

cultural. Nossa proposta com esta vi~ 

estão as locomotivas e vagões, para 

e levar ao conhecimento dos dema1s membros do grupo, que devem pensar em so 

preservação da história da ferrovia na cidade", afirmou. 

Parque dos Trilhos 

Após o fim das obras para instalação do novo 

contorno ferroviário e do pátio em Tutóia, o 

movimento de trens pela reg1ão central da cidade 

será desativado. Com isso, toda área da linha 

férrea, pátio de manobras e de manutenção 

deverão ser transferidos para o Poder Público 

Municipal, que trabalha na criação de um plano 

para a destinação do espaço, com 16 quilômetros 

de extensão. 

A proposta permitirá a criação de novos acessos 

entre as duas partes da cidade, bem como criar um parque linear, reforçando a preservaçi 

remodelando toda a área central de Araraquara. Ainda pela proposta, 70% de todo 1 

destinado para fins de preservação ambiental. 

Confira fotos no Flickr da Câmara: https.jjflic.krjsjaHskTpEcjD 

tweet IG•l, o ~Pinit. 

<< Anterior: 

Socorro: moradores da zona Sudoeste 
da cidade cobram ações concretas 

NOTÍCIAS RElACIONADAS 

AAPA completa 28 anos de< 

http://www.camara-arq.sp.gov.br/site/index.php/comissao-faz-visita-tecnica-ao-futuro-parque-dos-trilhos-e-verifica-condicoes-de-locomotivas-e-vagoes-21 1/2 
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Valdemar M. Neto Mendonça , ::~· =~\ 
De: 
Enviado em: 
Assunto: 

Elias Chediek 
terça-feira, 13 de junho de 2017 09:53 
CONVITE REUNIÂO- Apresentação de trabalhos de mestrado de Engenharia 
Urbana da Ufscar. 

Convidamos V.S. para participar de apresentação de trabalhos de mestrado de Engenharia Urbana da Ufscar, 
referentes a área dos trilhos de Araraquara, ministrada pelos Professores Doutores Lucia na Gonçalves, Luiz Falcoski, 
Erico Masieiro e Ricardo Siloto. 
Vamos aproveitar para discutir os próximos passos das Comissões Temáticas do Parque dos Trilhos. 

DIA: 20/06/2017- TERÇA-FEIRA 

HORA: 8hs 30min. 
LOCAL: PLENARINHO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Vereador Elias Chediek 
Câmara Municipal de Araraquara 
Gabinete 5 - (16) 3301-0606 
el iaschediek@camara-arq. sp. gov. br 
www.eliaschediek.com.br 
facebook: EliasChediek e EliasChediekll 
fanpage: Vereador Elias Chediek 
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Ata da reunião realizada em 10 de agosto de 2017. 

Às 14 horas e 40 minutos, nesta data, com a presença dos Vereadores Elias Chediek 

(Presidente), Edson Hei e Paulo Landim, iniciou-se a reunião da Comissão Temática do 

Patrimônio Histórico desta Comissão de Especial de Estudos 'Proposta de Utilização da Orla 

Ferroviária' . Convidados presentes: Alessandra Lima, Coordenadora de Preservação do 

Patrimônio Histórico; Bruna Logatti, aluna de Engenharia Civil das Faculdades Logatti; 

Fabiana Virgílio, Coordenadora de Patrimônio Histórico; Geraldo Godoy, representante da 

Associação Brasileira de Preservação Ferroviária (ABPF); Jéssica Caroline Lourenço, estagiária 

de Arquitetura da Câmara Municipal; Juliana Oliveira, representante da Secretaria de 

Cultura; Larissa Rizzatti Gomes, historiadora e representante dos museus; Rodrigo Verardino 

de Stéfani, Gerente de Operação da Rumo; Rogério Belmiro Tampellini, historiador; Sálua 

Kairuz Manoel Poleto, representante da Prefeitura; Suzana Cristina Fernandes de Paiva, 

Professora da Unesp; Teodoro Borelli Bratfisch, Presidente da Associação de Bueno de 

Andrada para Cultura e Turismo Rural; e Victor Malara, estagiário de Arquitetura da Câmara 

Municipal. Inicialmente, o Presidente da Comissão Especial de Estudos, Vereador Elias 

Chediek, agradeceu a presença de todos e ressaltou o fato de esta ser a primeira reunião de 

uma comissão temática. Na sequência, a responsável pela comissão temática, senhora 

Fabiana Virgilio, relembrou os trabalhos desenvolvidos pela comissão temática e explicou o 

intuito da reunião. Logo após, o Vereador Elias Chediek apresentou uma série de slides 

mapeando toda a orla ferroviária, com riqueza de imagens e informações. A seguir, foi 

discutida com o representante da Rumo a viabilidade de se visitar imóveis da área da 

ferrovia. Deliberou-se, então, um grupo para realizar tais visitas, entre os dias 14 e 18 de 

agosto do corrente ano. Os membros do grupo são: Vereador Elias Chediek, Alessandra 

Lima, Fabiana Virgílio, Geraldo Godoy, Juliana Oliveira, Rogério Belmiro Tampellini e 

Teodoro Borelli Bratfisch. Decidiu-se, também, que o Conselho Municipal de Preservação do 

Patrimônio Histórico, Artístico, Paisagístico, Cultu ral e Ambiental do Município de 

Araraquara (Compphara) será convidado a acompanhar as visitas. Por fim, estabeleceu-se a 

importância de se fazer um inventário dos imóveis e encaminhar ao Compphara. Nada mais 

havendo a tratar, o Presi1 owi~são, às 16 horas e 15 minutos, declarou encerrada a 
LI-4--1-M 

presente reunião. Eu, ~;\;b~J~~ , Valdemar Martins Neto Mendonça, 
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assistente técnico legislativo, secretariei os t rabal hos e lavrei a presente ata, que foi 

aprovada por todos os membras presentes-.-.-.-.-.- .-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

TERMO DE VISTA 

Nesta data, a pedido do Vereador Elias Chediek, autor do Projeto de Resolução n° 

001/2017 (Cria Comissão Especial de Estudos - CEE, denominada "PROPOSTA DE 

UTILIZAÇÃO DA ORLA FERROVIÁRIA", com o objetivo de discutir e propor ao Prefeito 

a melhor forma de ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla ferroviária que 

será desativada e dá outras providências.), foi-lhe concedida vista do Processo n° 011/2017, 

concernente à sobredita propositura, no qual constam 62 folhas. 

Araraquara, 07 de maio de 2018 . 

~\.Ç\zà 
Caio Fellipe Barbosa Rocha 

Assistente técnico legislativo 



CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

TERMO DE DEVOLUÇÃO 

FLS. U\'-1 I 

PROC. D ) ) /2o I) 
C.M. ~ü··~t 

Nesta data, o Vereador Elias Chediek devolvera o processo de n° 011/2017, o qual 

estava sobre vista desse desde o dia 07/05/2018, consoante termo de vista acostado à fl. 63. 

Araraquara, 09 de maio de 2018. 

~~.G.~ 
Caio Fellipe Barbosa Rocha 

Assistente técnico legislativo 



CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 
COMISSÃO ESPECIAL DE ESTUDOS "PROPOSTA DE UTILIZAÇÃO DA ORLA FERROVIÁRIA" 

RELATÓRIO FINAL 
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A Comissão Especial de Estudos (CEE} "Proposta de Utilização da Orla Ferroviária" foi !; g 

criada pela Resolução nQ 431, de 17 de janeiro de 2017, por iniciativa do Vereador Elias !I 
i!: 

Chediek, com o objetivo de discutir e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma ô 
:g 
r.: 

de ocupação das edificações existentes e dos espaços livres da orla ferroviária que será ~ 

desativada. ~ 

Para coordenar os trabalhos da comissão foram nomeados - pelo Ato da Presidência 

nQ 025, de 31 de janeiro de 2017, os Vereadores Elias Chediek, Edson Hei e Paulo Landin, sob 

a presidência do primeiro. 

Os trabalhos desta comissão especial de estudos tiveram início em 15 de março de 

2017, com a realização da primeira reunião entre seus membros, quando a comissão definiu 

um plano de trabalho, estabelecendo como objetivo a elaboração de um plano diretor 

específico de ocupação da orla ferroviária, dividindo a Comissão em 05 (cinco} subcomissões 

temáticas. 

A Câmara Municipal de Araraquara continuou com dois estagiários, alunos do curso 

de Arquitetura, para auxiliar os trabalhos desta comissão de estudos e, conjuntamente com 

a Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano, elaborou uma proposta para a orla 

ferroviária. 

A proposta, apresentada para representantes do poder público e da sociedade civil, 

no final de 2016, dividiu o Parque dos Trilhos em sete áreas: 

- centro de atividades para idosos e habitação de interesse social, onde ficariam instaladas a 

Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social e o Fundo Social; 
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- centro gastronômico I economia criativa, onde ficaria instalada a Secretaria Municipal de 

Agricu I tu r a; 

-centro de cultura e educação, onde ficariam instaladas a Secretaria Municipal da Cultura e 

a Coordenadoria de Turismo; 

- centro cívico e tecnológico, onde ficariam instaladas a Prefeitura Municipal e mais onze 

secretarias municipais, o Posto de Atendimento ao Trabalhador (PAT), o Banco do Povo e a 

Câmara Municipal; 

-centro esportivo I Araraquara olímpica, onde ficariam instaladas as Secretarias Municipais 

de Saúde e de Esporte e Lazer; 

-cidade judiciária I habitação; e 

- unidade de vizinhança (serviços públicos, esporte e lazer). 

A comissão de estudos criou cinco subcomissões temáticas, as quais já foram 

devidamente formadas e constituídas na reunião realizada em 06 de abril de 2017: 

1. Mobilidade urbana: contempla o transporte público, as novas ligações com a Vila Xavier, o 

VLT, a ciclovia, a pista de caminhada, dentre outros. 

2. Meio ambiente I drenagem: contempla o projeto paisagístico, a drenagem urbana, as 

lagoas de contenção, a sustentabilidade, dentre outros. 

3. Patrimônio histórico: contempla a memória ferroviária, o patrimônio histórico ambiental e 

cultural, dentre outros. 

4. Institucional: contempla a vocação de cada parte da área, a destinação dos imóveis, o uso 

do solo, dentre outros. 

5. Planejamento: contempla a integração de todas as comissões num projeto único, 

conciliando os interesses e agregando outros projetos da cidade a este. 

O objetivo do desmembramento da comissão em OS (cinco) subcomissões, era de 

agilizar os trabalhos com assuntos específicos, em que as pessoas poderiam se reunir em 








